



Santiago Creel: 'Si oposición no va unida, la victoria se ve lejana en 2024'



En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, habló sobre los resultados de las elecciones del Estado de México y Coahuila.

“Lo que nos faltó en Edomex, lo compensamos con lo que ganamos en Coahuila. Lo que es rentable para 2024 es que nos unamos toda la oposición. El abstencionismo fue el que también triunfó en estas elecciones”, destacó.

El diputado panista insistió que todos los partidos de oposición, incluyendo a Movimiento Ciudadano, tendrán que unirse para las elecciones presidenciales de 2024, ya que, según sus declaraciones, de no lograrse la unidad entre los institutos políticos, “la victoria se puede ver lejana”.

Con base en los datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), con el 99.95% de las actas contabilizadas, la triunfadora en las elecciones del Estado de México fue la candidata de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez.

Con respecto a Coahuila, Manolo Jiménez, abanderado del PRI, PAN y PRD, se consagró como el próximo gobernador del estado fronterizo tras conseguir el 56.93% de los votos, según información del PREP.

“Fue una contienda en donde el gobierno utilizó todo el poder y dinero, fue una elección de Estado. El presidente alentó a su candidata desde la ‘mañanera’, así como encuestas falsas para engañar al electorado. Yo no creo en imposibles y la política es el arte de hacer posible de hacer lo imposible”, señaló Creel Miranda.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

06/06/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

En la conferencia de prensa en donde la candidata del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, Alejandra de Moral, reconoció que los datos del PREP le favorecían a Delfina Gómez, estuvo acompañada de Santiago Creel, la senadora priista Beatriz Paredes y del coordinador parlamentario del Sol Azteca en San Lázaro, Luis Cházaro.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/6/5/santiago-creel-si-oposicion-no-va-unida-la-victoria-se-ve-lejana-en-2024-595036.html>